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 La fête de l’été fût un temps institutionnel fort et je vous re-

mercie tous pour votre participation : enfants, parents, professionnels, 

partenaires. 

 

Ce temps de rencontre a permis aux enfants de montrer à leurs 

proches leur travail et leur fierté. 

 

Ces rencontres bénéfiques dans notre volonté de partenariat et 

dans l’accompagnement des jeunes seront maintenues l’année prochaine 

pour créer ensemble, à nouveau, de beaux moments institutionnels. 

 

Dans le champ des projets, je profite de ce point d’étape égale-

ment pour mettre en lumière l’avancée de travaux d’envergure avec : 

 

   - La création d’un nouveau site d’internat pour septembre 2023 

à Pers Jussy. Nous organiserons, à cet effet, un temps convivial 

auquel vous serez conviés pour vous familiariser avec ce nouveau 

lieu. 

 

 - La création d’une salle d’activités sportives sur le site de Vé-

traz-Monthoux, dont les jeunes pourront profiter par tous les 

temps. 

 

L’année scolaire touchant à sa fin, voici venu bientôt le temps des con-

gés, et c’est avec un peu d’avance, que je souhaite à toutes et tous de 

bonnes vacances d’été. 

 

Bien cordialement, 

Mr Laurent GUILLAUME,  
Directeur Pôle Enfance  
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Bienvenue à notre nouvelle mascotte ! 
 
Mardi matin, James a trouvé un escargot dans la cours ! 
Quelle joie ! Nous lui avons très vite trouvé un prénom, il 
s’appellera Marcel l’escargot!   
 
Tout le groupe a été très content de découvrir ce nouveau 
compagnon.  Nous lui avons fait une petite cabane pour ne 
pas le perdre dans nos jeux ! Nous avons même pensé à par-
tager la salade verte de midi avec lui ! C’est aussi l’occasion 
pour chacun d’observer sa jolie coquille en 
spirale et ses antennes ! Mais attention, 
quand Marcel trouve que ce n’est pas assez 
calme : il se cache ! Alors on fait dou-ce-
ment ! 
 
A bientôt pour de nouvelles aventures ! 

A quoi sert l’oreille ?  
L’oreille est la partie de ton corps 
qui te permet d’entendre des sons et le tympan est 
la partie très fragile qui joue le rôle d’un micro-
phone. Une fois détruite, les cellules de ton oreille 
ne se régénèrent pas. 
Les premiers signes de la surdité  
Lorsque l’on est soumis à des sons intenses, il ar-
rive qu’on ait des acouphènes (bourdonnements, 
sifflements…) 
Tu n’entends pas très bien lorsque l’on te parle, tu 
dois t’avancer vers ton interlocuteur et tu dois 
souvent faire répéter les phrases. 
Tu n’entends pas la personne qui est au bout du 
téléphone.  
Tu as des vertiges, des otites. 
Les conseils  
Diminuer le volume sonore lorsque l’on a ses écou-
teurs. 
Favoriser le port d’un casque ou utiliser une en-
ceinte pour écouter de la musique plutôt que les 
écouteurs . 
Ne pas utiliser d’écouteurs pendant au moins une 
journée de temps en temps afin de reposer les 
oreilles. 
Utiliser des bouchons d’oreilles pour atténuer le 
volume sonore qui est trop élevé autour de nous. 

La classe CapIMPro est triste de vous annoncer que Gla-
çon, notre poule blanche, nous a quitté. 
Elle est décédée des suites d’une maladie aussi rapide 
qu’inattendue. Nous pensons qu’elle a mangé des cochon-
neries. 
Heureusement, Roussette et Lady sont en pleine forme. 

Les jeunes de CapIMPro et du groupe B vont jouer au foot 
tous les mardis après-midi au stade de Gaillard. 
A la première séance, notre photographe attitré a eu du mal à 
cadrer les joueurs (éblouie peut-être par le soleil?) 
Saurez-vous retrouver à qui appartiennent ces jambes et ces 
pieds ? 
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Depuis maintenant 2 ans,  le Pôle Enfance 
de Nous Aussi intervient dans le cadre des 
Médiévales à Andilly. 
Cette année, les groupes Section Pro, Pas-
serelle, Cap Impro et Violette sont allés 
nettoyer, préparer, aménager le parc avant 
les week-ends de Grandes Médiévales. C’est 
ensuite au tour des salariés bénévoles d’al-
ler vendre des Spirelos et des sirops dont 
le bénéfice servira à financer des agrès de 
fitness pour aménager la cour de l’IMPro. 

Avec les beaux jours qui arrivent, le mois de juin 
nous amène sur les rives du lac Léman... à la base nau-
tique de Sciez sur Léman, pour découvrir et ap-
prendre la navigation à la voile! 
 
Depuis quelques années déjà, l'activité voile est pro-
posée dans le cadre des séances d'EPS. L'objectif 
est de faire découvrir l'activité, de comprendre com-
ment fonctionne un voilier et d'être autonome à 
bord! Ce qui veut dire, qu'on quitte le quai à la voile 
et qu'on revient en fin de séance s'amarrer au quai, 
toujours grâce aux voiles, sans l'aide de moteur!  
Les petits voiliers que nous utilisons s'appellent les 
"HANSA". Ce sont de petits dériveurs équipés d'une 
dérive lestée (aucun risque de chavirage!) sur les-
quels nous naviguons en binôme ! Nous évoluons tou-
jours en flottille et un bateau à moteur nous escorte 
en permanence, pour les conseils et sécurité. 
En ce mois de juin, l'activité s'adresse aux jeunes de 
le Section pro et sera ouverte à l'ensemble de l'IM-
pro pour la semaine du 10 au 13 juillet, sous forme de 
matinées avec pique-nique pris à la base... 
Il y a comme un air de vacances qui flotte... les belles 
couleurs du printemps, le lac avec toutes ses petites 
voiles qui s'agitent. Mais ne nous y trompons pas! Une 
fois sur l'eau, il faut se débrouiller seul avec son co-
équipier pour faire avancer l'embarcation! Bien se 
coordonner pour régler les voiles, tenir la barre pour 
bien diriger le bateau et le ramener au port! ... et 
surtout, garder son sang froid lorsque le vent forcis-
sant, appuie sur les voiles et fait agiter l'embarca-
tion!...  
A vos postes moussaillons ! 
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Les rayons du soleil reviennent peu à peu sur l’IME. Qui 
dit soleil, dit aussi le retour des petits insectes ! Les en-
fants du groupe éducatif ont voulu donner gloire à ces pe-
tites bêtes parfois effrayantes (même pour les plus 
grands) mais qui avec, un peu de fantaisie, peuvent être si 
mignonnes. Au programme, ballon de baudruche, papier 
mâché, peinture et surtout une quantité énorme de pail-
lette. 
La première étape est de gonfler les ballons. Tasnim et 
Ambre y sont allées à cœur joie pour donner un premier 
petit corps à ces bébêtes.  

Après que tous les enfants aient déchirés des feuilles de pa-
piers avec un plaisir non dissimulé, il est temps de passer au 
collage. Une fois les bouts de papiers réunis il suffit de 
les tremper dans le vernis colle puis de les coller sur 
les ballons gonflés. C’est une mission complexe pour les 
enfants, car il ne faut surtout pas percer les ballons au 

risque de tout 
recommen-
cer !  

Ensuite vient l’étape des couleurs. Du violet, du rouge,  
du vert, du bleu et toutes les autres couleurs de l’arc 
en ciel. A l’aide d’une petite éponge immergée dans les 
différentes peintures, on tapote sur le papier mâché.  
Maintenant que les corps sont colorés il faut tout faire 
briller ! Et quoi de mieux que des milliers de pail-
lettes pour réaliser ces chefs d’œuvre ? Une fois que 
les petites boules rondes et colorées sont badigeon-
nées de vernis colle (et oui encore), il suffit juste de 
les saupoudrer de pleins de paillettes.  
C’est bon ! Les corps sont nés de peinture, de paillette 
et de papiers ! C’est alors que le pistolet fait son appa-
rition. Attention il ne s’agit pas d’un vrai pistolet (ce 
qui est évidemment interdit à l’IME) mais d’un pistolet 
à colle pour coller les parties du corps entre elles. Avec 
une extrême vigilance, les enfants ont pu observer ce 
délicat exercice.  

Ainsi le groupe éducatif vous présente : Henri la che-
nille qui deviendra après le 30 juin Henri le papillon, Lau-
rent la coccinelle, Emeline l’araignée, Nora l’abeille. 
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La tarte aux fraises de Louka ! 
 
Cette année, Louka fête ses 19 ans, il a voulu faire 
des tartes aux fraises avec Frédéric et vous trans-
mettre la recette. 
 
Une fois les fraises du jardin cueillies par Sébastien, 
nous avons confectionné les tartes aux fraises avec 
les groupes pro de la Colline. Louka a tout assemblé 
pour vous faire de belles tartes. 
La pâte brisée a été cuite dans un moule à blanc, la 
crème pâtissière a été faite par Vincent et Alex et le 
montage a été réalisé par Louka . 
 
Merci lulu et joyeux anniversaire ! 

La fête du pôle enfance a eu lieu le samedi 
10 juin. Malgré une météo un peu capri-
cieuse, les jeunes ont pu présenter leur 
spectacle. Une exposition des travaux 
d’arts plastiques des différents groupes 
pouvait être admirée et des vidéos mon-
trant le travail des jeunes ont été diffu-
sées. Merci à toutes les familles et foyers 
présents. 

 Les jeunes de Passerelle témoignent : 
Kevin 
J’ai adoré, j’ai chanté, dansé, j’ai joué du piano, j’ai aimé revoir des an-
ciens pro qui travaillaient avec moi avant et aussi Scotty. 
J’ai bien aimé le petit déjeuner. J’étais inquiet avant de commencer le 
spectacle : j’avais le trac.  
J’ai adoré le discours de Laurent Guillaume. 
Ma danse préférée : « Casatschok ». 
Noah 
J’ai dansé, j’ai chanté, j’ai joué du piano c’était bien. 
Ma musique préférée : « Clap clap sound »  
Constant  
J’ai aimé la fête de l’IME, c’était trop bien. J’ai joué des lames sonores.  
Ma chanson préférée : « Quand les pieds font la fête »   
Thomas  
C’était bien.  
Ma chanson préférée : « Bella ciao » 
Imer :  
J'ai joué du carillon en suivant les couleurs. J'étais content que ma fa-
mille vienne me regarder.  
Ma danse préférée : « Casatschok ». 
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En cette fin d’année, les grands de l’impro et la classe « cap Impro » 
participent à un cycle de football tous les mardis. 
L’union Sportive d’Annemasse Ambilly Gaillard (l’US AAG), par l’inter-
médiaire de son président, Monsieur Yves Chassat, nous a proposé un 
partenariat pour permettre à nos jeunes de découvrir et pratiquer le 
Football comme dans un club et sur de vrais terrains.  
Les séances, encadrées par les entraîneurs du club (Adam, Alassan et 
Tristan) commencent par un échauffement, suivi d’exercices et se ter-
minent par un match. La lutte pour la victoire est rude et chacun à sa 
manière apporte sa contribution à l’effort collectif ! 

Les recommandations de l’office mondial de la santé ( OMS) préconisent 
de faire 10 000 pas de marche active par jour (ou environ 30 minutes de 
marche rapide) pour éviter les risques de diabète, de surpoids, de pro-
blème cardiaque… 
Notre petite randonnée d’1h30 sur le cheminement de l’Arve avec la 
structure de vie, nous a permis aisément d’atteindre cet objectif… tout 
en prenant une bonne bouffée d’air! 

Y a pas que 
les fronta-
liers qui 
sont dans 
les bouchons 
le 
ma-
tin ! 

Ford 1 
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Lors d’une sortie pique-nique au lac le soir à l’internat, on a eu la bonne 
surprise de pouvoir faire un peu d’exercice et surtout, de faire la ren-
contre de la chienne Sally avec qui nous avons pu jouer ! Merci à Sally 

Charly : « J’ai bien aimé, on a en-
tendu les oiseaux chanter, j’ai bien 
aimé la grande table où il y avait 
les grands types de poissons et j’ai 
bien aimé aussi quand on a écouté 
la musique ». 

Emmanuel « J’ai 
bien aimé faire les 
sandwichs, la salade 
de pâtes et le chien 
à jouer avec le bâ-
ton ». 

Noah : « Moi j’ai joué avec le chien 
et c’était bien, j’ai bien aimé me ba-
lader ».  

Alex : « J’ai aimé 
jeter le bâton au 
chien et j’ai aimé 
manger ». 

Yohan : « J’ai peur 
du chien mais j’ai 
envie de jouer avec 
lui, j’aime manger 
des sandwichs, 
j’aime bien me pro-
mener ». 
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Le lundi 12 juin en grande salle à manger, a eu lieu l’examen de l’ASSR1 
(Attestation Scolaire de Sécurité Routière) de premier niveau. 
 
Mr Laurent GUILLAUME remettra, lors d’une cérémonie officielle, les 
diplômes et félicitera les 12 jeunes reçus ! 
 Les heureux diplômés : 

 
Yohan ABDOU SALAM 
 
Constant BEDDIAR 
 
Prince MBUA 
 
Charlie ROUSSELLE 
 
Enzo RUSSO 
 
Louka SCHMID 
 
Petitvincent WALLY 
 
Kévin GALISSARD 
 
Imer HYSENAJ 
 
Noah HABIB 
 
Nesrine KABDI 
 
Charly VAUCHER 

En cette fin d’année scolaire, des professionnels s’en vont vers de 
nouvelles aventures, nous leurs souhaitons une bonne route ! 
Au-revoir à Julie BAUER, Géraldine PIRA, Claire BALZANO, Estelle 
SABOURIN, Salomé PINGET, Henri BLANC, Céline MEURIER, Alix 
DALLEINE & Fatima LAMHER. 
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Au terme  de 26 années de travail en tant qu’éducateur au sein de l’IME, à l’IMPRO, sur le groupe spécifique de la 
Structure de vie, est venu pour moi le temps de la retraite. 
 
Je tenais à vous dire « Au revoir », à vous, parents. 
 
Vous dire que j’ai profondément, passionnément, aimé mon travail… tout au long de ma carrière débutée au début des 
années 80 à Lyon. 
 
Certes, c’est un travail difficile, éprouvant, il y a eu forcément des hauts et des bas. En le débutant on me disait « 
ce n’est pas un travail dans lequel on peut durer »……. et pourtant l’aventure dure depuis si longtemps… en tant 
qu’éducateur de groupe, depuis le début. Cela a été un choix. Pour rester au plus près du terrain. Certains en restent 
surpris, voir sceptiques puisque pour ce qui concerne « Nous Aussi » j’ai travaillé sur ce même groupe depuis le dé-
but. Pourtant l’expérience a été passionnante. L’aventure m’a mobilisé jusqu’à ces dernières semaines. 
J’ai tellement appris et je me suis tellement enrichi. 
 
Plus les enfants, les jeunes sont difficiles, plus ils nous amènent à réfléchir, à comprendre, à mettre du sens, à nous 
mobiliser… ce sont souvent eux qui font « avancer » une institution et j’ai vraiment aimé ça, le vivre et le partager 
dans le travail d’équipe qui constituait ce groupe. 
 
A vous, parents, je voudrais dire que vos enfants dans leurs différences, leurs difficultés ont en eux une très grande 
richesse et qu’ils ont tant à nous apprendre. Pour ma part, je mesure ce que je leur dois à travers tout ce qu ’ils m’ont 
appris et je les remercie…. 
  
Même si les nouvelles perspectives qui s’ouvrent à moi me réjouissent, c’est donc avec beaucoup d’émotions que je 
quitte l’IME, que je mets un terme à ce travail. 
 
Si j’ai pu passer tant d’années ici, c’est avant tout parce que j’ai pu m’y épanouir professionnellement, humainement, 
personnellement. Cette grande institution (à mon arrivée je craignais, moi qui n’avais travaillé que dans des petites 
structures à dimensions humaines,  de perdre cet aspect essentiel pour moi...) porte des valeurs humaines, soutenues 
par une association de parents qui les défend mais avant tout par toute une équipe pluridisciplinaire de profession-
nels investis, engagés, bienveillants, dans un réel respect des jeunes accueillis. Des professionnels qui aiment ce qu ’ils 
font. 
Très certainement car une grande confiance est faite aux professionnels de la part des cadres, une grande marge de 
manœuvre nous est laissée, (après concertation en équipe bien sûr). Cela est  très précieux et fait ainsi de « Nous 
Aussi »  une institution très vivante. 
 
En 26 années tout a beaucoup changé…. Surtout du fait des instances administratives qui nous gouvernent et qui, au 
fil du temps, imposent leurs vues, si loin du terrain et des réels besoins des jeunes. Nous, les anciens, on peut se sen-
tir nostalgique... « ça n’a plus rien à voir »…. mais pourtant, malgré tout, je ressens qu’il demeure, ici, depuis toujours, 
ce qui m’a frappé dès mon arrivée, quelque chose d’un « certain esprit », qu’on ne trouve pas ailleurs, qui fait «  l’âme 
de  Nous aussi » portée, dès le début par la famille Bozetto (je naissais juste) et qui a perduré, qui s ’est transmis, 
que j’ai reçu, qui se transmet malgré les années, les changements de personnel, les changements de direction. 
Quelque chose de cette « Âme » perdure encore. 
 
Un page se tourne, l’IME est devenu, il y a peu, « le Pôle Enfance »…. vaste « chantier » à construire dont je n’aurais 
perçu que les balbutiement… mais dont je sens que chacun, au niveau des professionnels-bien que partagé entre inté-
rêt pour le renouveau et inquiétude - est profondément impliqué. 
 
Je souhaite  que  vous saurez, vous les familles, être aux côtés de Mr Laurent Guillaume, de l ’ensemble des cadres et 
des professionnels pour que les décideurs et autres financeurs, dans ce qu’ils imposent, dans leurs pressions, «  n’at-
taquent » pas, avec la mise en place de ce nouveau dispositif, cette dimension qui fait toute la richesse et la force 
de « Nous Aussi » et dont vos enfants et adolescents ont tant besoin. 
 
Bonne continuation et bonne route à vous tous. 
 
                                                                   Henri Blanc 



12 

Assemblage des travaux de chacun 
 

Motricité fine et 
arts plastiques 

Exposition à 
la Bibliothèque de Cranves Sales : 
Cet événement s’est déroulé dans un 
esprit convivial. Les visiteurs ont réagi 
avec intérêt, curiosité, soutien et en-
couragement envers le travail des 
jeunes artistes qui ont réalisé les 
œuvres exposées (papier, carton, plas-
tique et tissu). 
Je remercie les collègues ainsi que les 
bibliothécaires pour l’aide qu’ils m’ont 
apporté dans cette aventure positive.  
Bravo à tous les jeunes qui ont partici-
pé avec enthousiasme à la manipulation 
du matériel et à la création des ta-
bleaux.  
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Beaucoup de changements 
en perspective, et une année 
de plus chez nous aussi.  
L’été arrive à grands pas et 
vivement la rentrée pour 
tous vous retrouver.  
L’équipe de nuit vous sou-
haite une belle fin d’année 
et on se retrouvera tous à la 
rentrée à  
Pers Jussy pour pouvoir veil-
ler sur vous.  
En attendant, bonnes va-
cances et vive nous aussi ! 
 
Inès, Sara & Uzri !  

Le travail de l’orthophoniste concerne la communication sous 
toutes ses formes : orale, verbale, gestuelle, corporelle, émotion-
nelle, pictographique etc. Le soutien au langage et à la parole est 
un champ très important de son activité. Pour parler, on a besoin 
de comprendre ce que l’on entend, d’oraliser ce que l’on pense, et 
de poser sa voix. L’orthophoniste va travailler avec les jeunes de 
l’IME Nous Aussi, selon ces axes, avec des activités très variées, 
sous forme d’exercices, de jeux, d’échanges, de constructions 
d’histoires, de récit à écouter et à partager ou encore de petites 
mises en scène théâtrales. Les suivis orthophoniques peuvent 
être individuels ou de groupe, avec d’autres professionnels ou 
bien avec l’orthophoniste seul-e. Les contenus de séances visent 
à stimuler et nourrir les aptitudes d’expression et de compréhen-
sion orale de chaque jeune, selon ses compétences propres et ses 
spécificités. 

Team Veilleurs veuillez vous présenter :  
 
Dans la Team nous retrouvons : Inès, Sara, 
Hafida et Uzri alias le garçon de ces dames.  
 
Notre rôle : Veiller au bon déroulé de la nuit 
pour que vous, jeunes de l'IME de Nous Aussi, 
vous passez une nuit remplie d'étoiles. 
Être présents en cas de cauchemars, être ras-
surants, drôles et veiller à la sécurité de tous. 
Dans la joie et la bonne humeur...  
 
Le matin, nous, veilleurs, sommes sur la fin de 
notre belle mission (vous accompagner sur la 
nuit), nous vous laissons entre de bonnes 
mains.  
Votre mission à vous, réaliser vos 
rêves un peu plus chaque jour.  
 
Mission accomplie pour nous.  
#TeamVeilleurs  
 
Inès , Sara , Hafida et Uzri !   

Comment les abeilles font-elles pour se parler ? 

Elles communiquent par e-miel ! 

Le Chanteur Hugues AUFFRAY a répondu 
aux jeunes de l’IME :  
 
« Je suis sincèrement désolé mais je n’ai 
pas vu les vidéos, elles ont dû être éga-
rées… Vous savez, la vie des artistes est 
souvent compliquée… 
Croyez bien que je réponds toujours à 
tous les messages qui me sont envoyés. 
Je suis très touché que les jeunes de 
votre école chante mes chansons. 
Malheureusement, après le concert d’An-
necy, le lendemain, j’ai un concert à Cha-
monix… Je ne pourrais donc pas venir vous 
rendre visite. 
Mais je vous remercie encore et remer-
ciez les jeunes pour moi. Et continuez de 
chanter pour embellir la vie ! 
Cordialement. » 
 

Hugues Auffray 



Les Actualités 

Pôle Enfance Nous Aussi 
43 Route de Collonges - 74 100 VETRAZ-MONTHOUX 
Tél : 04. 50. 37.32.28 
Mail : ime@nousaussi.fr ; Web : nousaussi.fr 

A la rentrée, les circuits et 
lieux de rendez-vous chan-
gent. Merci d’être vigilants 
et d’être compréhensifs 
pour la première semaine. 
Des ajustements seront 
certainement nécessaires ! 
 
Merci aux chauffeurs pour 
leur patience et leur 
bonne humeur au quotidien 
avec vos enfants ! 

 

Bureau CVS : Présidente : Mme BEDDIAR. Membres actifs : 
Mmes ADAMO, BROUCHOUD, DALMAS et LARUE. 

 Représentante  des Salariés : Mme Valérie PARRA. 

 

 Nous souhaitons bonne route aux jeunes Jérémie, Faïk, Enzo pour 

l’IME et Diego, Kaheina et Na-

welle pour le SESSAD qui 

partent pour de nouvelles 

aventures ! 

Dates à retenir : 
 

Fermeture  
Pôle Enfance :  

Jeudi 13 Juillet à 13h 
 

Rentrée :  
Mercredi 23 Aout à 9h 

 
Prochains CVS : 

30/11/23, 07/03/2024 
et 20/06/2024 

 
Fête Hiver : 
16/12/2023 

 
Fête Eté : 
08/06/2024 

Et nous souhai-

tons la bienve-

nue à Mme 

BARRAL, Notre 

nouvelle Direc-

trice Générale. 

Proposition de challenge de la part du groupe : Trampoline 
DEVINETTE – PRET – PARTEZZZ 
« Qu’est-ce….. » Réponse au prochain numéro ! 
Merci de nous transmettre votre réponse sur une petite 
feuille par le biais de votre enfant. 

« Qu’est-ce qu’un Hippopotame qui fait du 
camping ? » 

La devinette du précédent numéro était : 
                « Qu’est-ce qu’un yaourt qui court dans la forêt ? 
Réponse : un Yaourt nature. 
Réponse trouvée par Adam et Steven qui ont été récompensés ! 

 Nirusana et Chris sont accueillis à  l’IME. 

Le barrage d’Arthaz …. 

C’est bien sûr la sta-
tion de ski nordique 

du plateau des 
Glières! 

 


